

	「どちらかといえば理解できる」を選択した理由
1	健全な財政無しでは何事も成り立たない。
2	健全財政は理解できる。どちらかと言えばなのは、その割に中町にお金を使いすぎているから。
3	方針の具現化がなかなかできていない
4	なんとなく、漠然とした目標に感じるから。さまざまな経済変化が予想されるとのことだが、もう少し具体的な内容を提示してほしい。計画案が想定された時に、行政と市民がどの程度協力できるかも、想定されているのであれば、そのことについて打開案も示してほしい。 人口減少していきだろうから、行政でやっていたことは、できなくなりますから、地域の皆さんの協力でやってくださいね、に聞こえてしまうから。
5	財政赤字にならない用に進めてほしい
6	なんとなく
7	政策に順番を付けて取組むことは大事ですが、基本となる大柱が見えません。酒田市の事は酒田市民の中で行うが第一番で、酒田の農産物は酒田市民で消費する、酒田で作るものは酒田市の企業で作る、酒田市の新規の企画は酒田市民で考える等、県・国の事を考える前に酒田の中で雇用も福祉も充実し少ない年収の中でも市民が十分に生活できる市になればいいと思います。
8	財政をしっかり確保し市全体に潤いを与える
9	後世に、財政負担を残したくない。
10	一部ではあるが共生社会の支援体制は理解できるから。
11	若い人たちの意見を聴いてもそれを活かされている！の実感がないと結局何も変わらない古い街になっていきそう
12	財政基盤あって様々な計画が成り立つと理解します。そこに市民の意見反映があればより良い街になる。
13	財源が、なければ 何も実現できないから、
14	あまり考えたことがないので、良くわからない
15	子供たちが遊べる施設が酒田にない。そのため、休みのたびに秋田や新庄、山形と近距離で行ける施設を探して遊び、学びに連れて行ってるようです。清水屋など中町を活性化させるような家族がみんなで遊べるような場所を考えてほしいです。そういう施設で酒田を活性化させてほしいと思います。
16	実現して欲しい。
17	子供達のスポーツする環境をもう少し整えて欲しい。酒田は屋外競技場は充実しているが、鶴岡のただちゃアリーナや三川のアスレのような、冬や雨の時に練習が確保出来るような外競技用の室内競技場が欲しい。
18	特になし
19	ペーパーレス、脱ハンコ、宿泊施設の手書きチェックインを、早急に見直してほしい

20	高齢者の多い地域なので仕方ないことだとは思いますが、若い層がこれからに対して希望が持てるような、還元を受けていると実感できるような行政経営も同時にして頂きたいです。酒田に住んでいて良かったと思える税制、最低賃金の改善など、制度の面での拡充を希望します。
21	市の財政が健全でなければならないのは当然なのですが、健全の線引きが何処なのかよく解らない。 財政の使途については多方面からの意見が必要だと思うし、第三者も参加した管理・チェックが必要だと思う。
22	特にありません。
23	と言う割には、箱物立て過ぎかと
24	今ある観光資源の山居倉庫周辺のエリアをもっと広く整備し、まずは人を呼び込む事が大事だと思います。
25	自分や両親が老いてきて、年齢故の今までにない生きづらさを感じている。酒田はデジタル化に力を入れているようだが、アナログな年寄りには全く置いてきぼりなような気がする。いくら教えてもらってもデジタル化についていけない年寄りは酒田では暮らしていけないのか？例えば、鶴岡のように紙ベースの商品券も用意するとか、アナログな部分も残して年寄りも共存していける街である事を望む。
26	これからも頑張ってください
27	合併してひとつの酒田市なので隅々までお願いしたいと思う
28	方針は理解できるし賛同できるが、やっていることは方針からずれているように感じる 財政基盤を確保したいなら、駅前に図書館なんか作っている場合じゃない。観光客が図書館に行く??2hしか無料利用できない場所を子育て世代が積極利用する??市民税を収める働く世代の経済力底上げを支援してほしい。中小企業の経営者ではなく労働者支援を。土地が有り余っているなら、地域コミュニティのような変なプロジェクトなんか いらぬ。働ける場所、企業を誘致してほしい。
29	特になし
30	赤字は次世代にツケを残すから駄目です
31	今後、箱物の経費が増加傾向にある中で積立金取崩をしないと収支が保てないのであれば見直しをするべき。
32	酒田商業跡地の商業施設は、観光に影響があると思います。港町酒田をイメージした、海産物を中心にした施設がいいと思います。
33	財政基盤が確保出来なくては何も出来ないもので、大きな一つの柱としてかんがえるのはよいとおもいますが、市民の税金が高くなるのは困る人が多くなるのでそこらへんもかねあわせて進めていただきたい。例えば、都会から移住やUターンしてくると、都会より税金が倍も高いと嘆いている人がいます。いろいろと大変な面が多いとは思いますが、市民が暮らしやすい行政運営をお願いしたいと思っています。よろしく申し上げます。

34	表現が難しく、具体的にどのようなことをするのかかわかるとよいと思います。また、現在の資源を利用して、魅力ある町、若者が資格や経験を生かしてUターンして働く場が欲しいです。
35	今、自治会長を務めています行政に携わる人達の姿に間近に接して、目に見えないところで支えられ守られている事に気付きました！ これからも、市政に率先して参画してまいります。感謝しております。
36	健全な財政基盤の確保は大切ですが、企業誘致や人口を増加させる為には大胆な財政支出も必要と思います。健全な財政基盤が確保されても住む人がいなくなってしまうたら意味がありません。
37	山居倉庫周辺エリアの賑わいを楽しみにしています。
38	庄内全域で協力していきましょう。
39	時代に合わせた政策をして、よりよい市にしようとしてるから。
40	所得の向上に寄与する施策というものが、具体的にどの様なものかわからない為。
41	たくさん生活に困っている人がいるのに子供や母子家庭、非課税の人にばかり（非課税と言ってもアルバイトで稼いでいたりする人もいる）支援されていると思うので、もっと市民の生活を把握してほしい。
42	健全な財政基盤の確保がわからない。 金がなくて何もできないと言ってる現状では、どう財政の確保ができるのか。
43	小幡楼と駅前再開発に関して進め方と優先について、市の負担（今後の維持含めて）は財政規模から見ても将来的に財政を圧迫し続けると考えられます。市の将来を考えれば、安心して家庭を維持できる良質な雇用、子育て、教育に傾斜配分したいところではないでしょうか。箱物で財政硬直化を進めてきてから、財政基盤の健全化を謳うのは本末転倒かと思います。
44	あまり把握していない
45	共同火力の持続推奨！東北電力だけに任せていいのでしょうか？再生可能エネルギーを考えませんか！石炭に変わるエネルギーありますよ。マレーシア、インドネシアとのエネルギー開発事業進行してます。bonlkeda717@gmail.com 一緒に考えていきませんか。行政が関わっていかないと酒田の未来は見えません。
46	人口流出を止め、誰もが住みたい酒田市を造るのが重要です。働く場所として水素関連で成長でき、自動車メーカー大手と提携できる企業が必要です。
47	特に力を入れていく取り組みについては、市民生活において大事な項目だと思います。協力したいと思います。
48	財政基盤政策を考える上で本市の方向性が経済重視なのか観光や他を重視していくのかよく分からない。
49	将来に向け、若い世代が地場に止まれる街にしなければならない。遊地を安価に提供し上場企業を誘致し未来有る街作りにしなければ酒田は発展したいと推測する
50	土台を盤石にしないとダメですから。 ただそれに固執しすぎないことも大事。
51	これからの地元を活性化出来ればよいと思いましたので。

52	健全な財政基盤の確保は当たり前の事なのでここで柱に据えるのはどうかと思った。
53	財政確保は、大事。やみくもには、できない。後のことも考えて。
54	エネルギー確保、経済、子供を縁とした地域づくりは共感できます。公民連帯の山居倉庫の賑わい創出はその地域のみ(もっと他の地域もあるのでは？共生社会、私自身、足が悪いのですが、酒田は障害者にやさしいまちでなく、支援してやっている、一人一人のニーズには残念ながら対応できてない(機械的なイメージ、相談聞いてやってあげているんだという態度の職員が見受けられる人もいます、もっと障害者のことを考えて頂きたいと思っております)
55	財政破綻しては迷惑だから。
56	理想
57	就職先が多いのはいいが、休みが少ない給料が少ないなどで若手が不足している。会社が発展しないと行政も盛り上がらないし、子供も都会に出てしまう。雪道が不便でどこでも仕事ができないことが人口流出の原因があると思う。 人口もそうだが体力がない企業はつぶれていく一方だと思う
58	健全な行政経営を行っているとは思いますが市役所職員が多すぎるのではないのでしょうか 民間企業もコスト削減し頑張っていますので
59	財源が安定していないといくらやりたいことがあっても継続させることが難しい状況が生まれます。どうすれば財源が増えるのか…企業誘致で雇用創出…税収アップ。
60	今いち、予算の使い方に疑問が有ります。慣例にとらわれず決済出来る事は、決済して欲しい。 でもこれも、こっち目線の言い分で難しい話しです
61	人口減少に伴い内容を精査しないといけないから
62	若者に仕事を。
63	夕張市みたいになっては困ります。行政サービスの充実も大切ですが、県内産業の発展、若者が働ける事業所の誘致など課題は山積ですね。
64	高齢者になれば、この街は日本一に近い。しかし、若者や、働き盛りからは、かなり住みづらい。子供が独り立ちするまでは、家庭があれば、そのときまで、がむしゃらに突き進むが、1人暮らしにとっては、なかなか、目標を立てにくい。高齢者を含めた企業誘致が、第一だと思う。
65	特になし
66	健全すぎるのも新しい事をやらず昔ながらの事に固着しているような感じを受ける。
67	分かりやすく説明していただいていたいました。
68	方向性は大変良いと思います。コロナ禍のなか酒田市の職員の方々も一所懸命やっているといます。でもどこの市区町村も同様にやっているけど、(特に地方都市は)段々先細りになっているような気がします。みなさんで知恵をしばって素敵な酒田市にしてください。

69	財政赤字になることがないように、歳入を増やさず歳出を慎重にして無駄遣いがないかチェックを怠らない。
70	財政基盤あっての政策です。
71	仕方ない
72	運営内容が見えないので本当に健全かが分からない。不当に市民からお金を徴収し、結果論だけでその政策が成功していると主張されかねない。市政に対して信用が無い。
73	借金を増やさない方向で
74	これから益々人口減少が進んで行くことを食い止めるためにも優秀な企業を呼び込める行政を行って貰いたい
75	財政赤字にならないため、無駄な歳出をなくす努力を！年度末に余った予算を無駄に使うのではなく節約して次年度に残してもいいと思う。
76	重要だと思う